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OSSERVAZIONE N°105  prot. n. 99177   del 26/10/2020      Richiedente: La Città Ecologica (D'Amico) 
Temi principali: PLURIME; COP 1a, COP.1b, TU, VAS/VINCA, IDRO-GEO, MOD DISC VIG, MOD DISC PSI     Interesse: intercomunale 

SINTESI UFFICIO PARERE UFFICIO PARERE SINTETICO UFFICIO 

Oggetto: Osservazione al Piano Strutturale Intercomunale Pisa-Cascina N. 11 dell’Associazione 

Ambientalista LA CITTÀ ECOLOGICA su UTOE 4P E 10P. 

 

Richiesta:  

- PUNTO 1) introdurre tra gli obiettivi previsti per l’UTOE 4P il trasferimento dello Stadio 

Arena Garibaldi – Romeo Anconetani in altra UTOE stante l’incompatibilità della presenza 

di un tale impianto con la funzione residenziale del quartiere e adeguare conseguentemente 

gli elaborati del PSI e inserire la previsione del nuovo Stadio nell’area tra la linea ferroviaria 

Pisa-Collesalvetti e la Strada Regionale 206, costituita dalle due aree urbanizzate. 

- PUNTO 2) Inserire tra le criticità dell’UTOE 10P l’Inceneritore di Rifiuti Solidi Urbani e 

l’ampia area urbanizzata intorno all’impianto;  

- PUNTO 3) Inserire tra le potenzialità presenti nell’UTOE 10P il previsto collegamento 

ferroviario tra la Linea Pisa-Firenze e la linea Pisa-Collesalvetti. 

 

- PUNTO 1) Quanto richiesto in merito al trasferimento dell’Arena Garibaldi in altra UTOE contrasta con la 

“Variante Stadio” approvata con Del C.C. n. 14 del 29/05/2020, così come confermato dal presente Piano 

Strutturale Intercomunale, che ne ha recepito i contenuti pianificatori. 

Per quanto sopra esposto il punto 1 è da ritenersi NON ACCOGLIBILE 

 

- PUNTO 2)  In riferimento ai Rifiuti Solidi Urbani il Rapporto Ambientale (RA) ha compiuto la valutazione sul 

tema  RIFIUTI, nel capitolo dedicato, ove  vi sono state riportate le criticità riscontrate. Si ritiene tuttavia di 

elencare tra le criticità la presenza dell’inceneritore nella disciplina dell’Utoe 10 e conseguentemente 

adeguare il quadro degli obiettivi. 

Per quanto sopra esposto il punto 1 2 è da ritenersi ACCOGLIBILE 

 

- PUNTO 3) Il Piano Strutturale fra gli Interventi in corso o programmati dal PRIIM individua il collegamento con la 

linea ferroviaria Collesalvetti-Vada con la linea Firenze-Pisa così come indicato nella tavola delle Strategie 

TAV 2.STR, pertanto si propone l’inserimento della specificazione nella disciplina di Piano art. 72 utoe 10P. 

Per quanto sopra esposto il punto 3) è da ritenersi ACCOGLIBILE 

 

In base a quanto contro-dedotto si propone di ACCOGLIERE 

PARZIALMENTE limitatamente ai punti 1 2 e 3. 

 

MODIFICHE: 

- Art. 72 Disciplina di Piano 

- tavola STR2 adeguamento legenda 

 
 

 

PARERE COMMISSIONE CONSILIARE PARERE CONSIGLIO COMUNALE 

 

PARERE FAVOREVOLE A ACCOGLIERE PARZIALMENTE limitatamente ai punti 1 2 e 3. 
 

MODIFICHE: 

- Art. 72 Disciplina di Piano 

- tavola STR2 adeguamento legenda 

 

Favorevoli: 5 (Barbuti, Nerini, Pasqualino, Punzo, Simonetti) 
Contrari: -  
Astenuti: -   
 
I Commissari Biondi e Serfogli non partecipano al voto. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


